



青葉匂う

四日市市立港中学校通信

令和元年度 第11号

9月18日(水)発行

歓喜と感動の連続の体育祭！！

総合優勝おめでとう！！ 黄群 準優勝 緑群 3位 橙群

学級対抗大縄跳び優勝！ 1年C組 2年A組 3年B組

体育祭当日は、朝からとてもさわやかな風が吹き、青空には翳雲が見える秋の気配を感じさせる絶好の体育祭日和でした。しかし、今年は毎日熱中症が心配なほどの日差しが強い中で練習の繰りかえしでした。生徒たちの体育祭にかける強い思いと情熱で乗り越え、無事に体育祭を行うことができました。2学期が始まるとともに生徒たちは、体育の授業や早朝及び放課後に体育祭の取組が始まりました。学級の取組の大縄跳び、群の取組のボール運びリレー、土のう運びリレー、4人5脚リレー、群別全員リレー、群別選抜リレーなどの練習等に一生懸命取組んできました。

生徒の皆さんが一生懸命に競技する姿や声をからして応援する姿は、体育祭のテーマ「努力・感謝・笑顔～掴み取れ！勝利へのピース～」を具現したものとなりました。すべての種目において、歓喜と感動が途切れませんでした。本校の生徒は本当に「素晴らしかった！！」の一言です。係仕事の責任を果たし、個人種目や群種目に全力で取組み、学級や群の仲間への応援も心をつなぐものになりました。特に3年生は自主的、積極的に活動し、1、2年生の手本となってくれました。さらに「大縄跳び」では学級の団結が高まり、「4人5脚リレー」「ボール運びリレー」「土のう運びリレー」「群別全員リレー」「群別選抜リレー」では学年の枠を超えた群の団結の素晴らしさを見せてくれました。そして生徒のみならず、保護者の声援のボルテージが最高潮になったのは、やはり「群別全員リレー」でした。バトンのパスミスが若干ありましたが、抜きつ抜かれつ、手に汗握るリレーでした。

加えて今年は、男女走り高跳びが、男女とも素晴らしい盛り上がりになりました。男子は、3年生と初めて出場できるようになった1年生のサドンデスの勝負となりました。女子走り高跳びも1年生同士のサドンデスの勝負がくりひろげられ、会場全体が一つになる経験を味わうことができました。

生徒たちは、「真剣に取り組むことでしか得られない質の高い充実感と達成感」を味わうことができたと思います。この充実感と達成感こそが、将来の困難に立ち向かうエネルギーになると信じています。皆さんの心に録画した様々なシーンのひとコマひとコマは、これから機会あるごとに何度も何度も再生してほしいと思います。

保護者の皆様の良識のある「応援や撮影のマナー」に、職員一同感謝いたします。来年度もより良い体育祭を目指して職員一同取り組みます。



黄群 優勝おめでとう！！

緑群 準優勝おめでとう！



体育祭の記録

新記録賞	2年女子200m (33秒04)	横井美貴音
タイ記録	3年走り高跳び (1m45cm)	リバス貴行
1年新種目	男子800m (2分41秒)	岩崎倭大
	女子800m (2分59秒)	萩寿乃花
	男子走り高跳び (1m40cm)	服部琢磨
	女子走り高跳び (1m22cm)	堀木優菜
群新種目	群別選抜 200m×4リレー男子 (2分04秒)	黄群
	群別選抜 100m×4リレー女子 (1分08秒)	赤群



恒例となっています！美術部制作のテーマ看板
美術部の皆さんありがとうございます。

PTA 会長さんから私たち教師にとっては最高の褒め言葉をいただきましたので紹介します。
「ここ数年の中でも、一番充実して、見応えのある、そして楽しい体育祭だったのではないかと感じます。終わってからどのお母様方に聞いてもそうおっしゃっていました。それは一重に、校長先生をはじめ、先生方の体育祭をより良くしよう、成功させようという強い気持ちのおかげさまだったのではないかと思います。炎天下の中に生徒たちと一緒に絶えず走り回ってらっしゃる姿に頭が下がりました。色々新しい試みも、全てよかったのではないのでしょうか。
天候不順の中で、こんなに成功をおさめた体育祭を送れた生徒たちも保護者も幸せです。ありがとうございました。」